

WIR DANKEN VON HERZEN

unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und allen, die mit uns von unserer lieben

Alice Hediger-Fankhauser

Abschied genommen haben.

Besonders danken möchten wir

- dem Pflegepersonal des Pflegeheims Spitz für die liebevolle Betreuung
- Herrn Pfarrer Jürgen Wieczorek für die stimmungsvolle und persönliche Abschiedsfeier
- für die schönen Blumen, die Karten und die Spenden für späteren Grabschmuck
- für alle Spenden an Pigna und die Berghilfe
- für alle liebevollen Umarmungen

Kloten, im Mai 2019

Die Trauerfamilie